



## Jahresbericht Jugendleiter 2022

In diesem Jahr fand endlich wieder die Kreisputzete statt. Unterstützt wurde die Kreisputzete von den Jungs der U12 sowie vielen anderen Vereinen, so dass bereits zum Mittag der Abschluss nach getaner Arbeit mit Grillwurst im Brötchen und einem Getränk an der alten Turnhalle gefeiert werden konnte.

Mit der Platzeröffnung am 28.04.2022 konnte das Training wieder von der Halle ins Freie verlegt werden. Auf eine Vereinsmeisterschaft im Zuge der Platzeröffnung wurde verzichtet. Dafür fand nach längerer Pause auch wieder unser Traditionsturnier „Boßler Cup“ am Himmelfahrtswochenende statt. Gespielt wurde in den Altersklassen U9 (Kleinfeld) U10 (Midcourt), U12, jeweils gemischt und U15-18 Mädchen und Jungen. Insgesamt waren 31 Teilnehmer am Start, wobei sich nur 7 Teilnehmer aus anderen Vereinen angemeldet haben. Dies war leider etwas schade.

Die Meisterschaftsspiele fanden wieder zu gewohnten Zeiten, ab Mitte Mai bis Ende Juli statt. In diesem Jahr konnten wir wieder eine U10-Mannschaft stellen. Somit haben wir mit 6 Mannschaften erfolgreich an den Mannschaftsspielen teilgenommen und erreichten folgende Platzierungen.

### U10\_Talentiade – 5. Platz

Es spielten: Leon Rieker, Flavio Seibold, Fabian Schopp, Mika Sedlaczek, Mia Ohlendorf, Alba Butticié, Emma Sedlaczek, Linda Heilig

In ihrem 1. Jahr stand der Spaß am Tennis im Vordergrund, ebenso Spielpraxis zu sammeln und gleichzeitig auch Spiele gegen Kids aus anderen Vereinen zu bestreiten. Unsere Kids haben sich wacker geschlagen und um jeden Punkt gekämpft, auch wenn es nicht immer zu einem Sieg gereicht hat.

### U12 Kids Cup – Kreisstaffel 2 – 2. Platz

Es spielten: Neo Grau, Max Töpfl, Jonas Töpfl, Ben Hatwagner, Vincent Milling

In ihrem letzten Jahr U12 wollten es die Jungs noch einmal zeigen und erspielten mit drei Siegen und einer knappen Niederlage gegen den Gruppenersten einen sehr guten 2. Platz.

### U15\_1 (gemischt) – Staffelliga – 2. Platz

Es spielten: Moritz Wagner, Nils Daiber, Ben Hatwagner, Giorgia Butticié, Marlene Hotzy

In diesem Jahr konnten wir meist in Vollbesetzung spielen und mussten uns nur dem Erstplatzierten zweimal geschlagen geben.

### U15\_2 (gemischt) – Bezirksstaffel – 2. Platz

Es spielten: Eren Üzümcü, Leon Iurlano, Max Töpfl, Ben Hatwagner, Franziska Töpfl, Milla Milling, Sidney Kuhn

Mit vier Siegen und zwei Niederlagen haben wir dieses Mal punktgleich mit dem Drittplatzierten, aber durch ein besseres Spielverhältnis, den 2. Platz erreicht. Da wir uns einmal wegen Krankheit mit drei Spielern geschlagen geben mussten, geht diese Platzierung vollkommen in Ordnung.

Zum ersten Mal spielten wir mit zwei Gemischten U18-Jugendmannschaften, welche dann auch noch in einer gemeinsamen Gruppe zusammen trafen.

Tennisclub Grubingen 1. Vors. Radovan Temerinac 73344 Grubingen 0178-1456456

Bankverbindung Raiffeisenbank Grubingen Kto. 15984001 ( 600 692 42)

IBAN: DE21 6006 9242 0015 9840 01 BIC: GENODES1RGR

U18\_Junioren 1 – Bezirksstaffel 1 – 2. Platz

Es spielten: Rafael Hotzy, Eliaz Ohlendorf, Moritz Wagner, Nova Esslinger, Nikola Daiber, Zoe Milling

Mit nur einer Niederlage gegen den Tabellenersten erzielte die 1. Mannschaft einen starken 2. Platz.

U18\_Junioren 2 – Bezirksstaffel 1 – 6. Platz

Es spielten: Moritz Heilig, Tim Esslinger, Nils Daiber, Zoe Milling, Franziska Töpfel, Marlene Hotzy

Die 2. Mannschaft erkämpfte sich mit zwei Siegen, punktgleich mit dem Fünftplatzierten und nur knapp mit dem schlechteren Spielverhältnis geschlagen, den 6. Platz.

Somit konnten wir in diesem Jahr vier Mal den zweiten Platz erzielen, was eine starke Verbesserung zum Vorjahr darstellt. Hierzu nochmals unseren Glückwunsch.

Das Sommertraining fand dieses Jahr wieder mit Amelie als Unterstützung für Sepp statt, so dass zum normalen Training wieder ein zusätzliches Fördertraining angeboten werden konnte. Dann haben wir mit Sepp eine neue Trainingsvariante bei den U15 und U18 eingeführt. Hier haben wir die Gruppen zusammengelegt und über zwei Stunden flexibel auf zwei Plätzen trainiert. Dieses System hat uns mehr Freiheit und Möglichkeiten im Training gegeben. So konnte zum Beispiel auch mal das Doppel trainiert werden. Weiter konnten wir in einer Schnuppergruppe sechs Kindern die ersten Kontakte mit einem Tennisschläger und Tennisball beibringen. So waren teilweise bis zu 41 Kinder / Jugendliche auf unseren Plätzen aktiv und erlernten entweder die ersten Grundschnitte oder feilten an ihrer Technik.

Das Schülerferienprogramm konnte dieses Jahr wieder stattfinden. Jedoch war die Teilnahme geringer als in den Vorjahren. Insgesamt haben 11 Kinder im Alter zwischen 6 und 10 Jahren teilgenommen.

Unseren Jahresausflug, welcher uns wieder wunschgemäß zum Hochseilgarten Laichingen führen sollte, musste wegen der schlechten Witterung Anfang Oktober abgesagt werden. Dieser wird aber im Jahr 2023 nachgeholt.

Dann startete auch schon wieder das Winterhallentraining in Gosbach, an welchem 30 Kinder / Jugendliche teilnehmen, so dass wir mit insgesamt acht Gruppen an zwei Tagen die Woche mit Sepp trainieren.

Der Martinimarkt durfte dieses Jahr auch wieder stattfinden. So konnten wir mit toller Unterstützung aller Kinder und Jugendlichen, sowie der Eltern unseren Stand betreiben und den Gästen unsere leckeren Waffeln mit Kinderpunsch anbieten. Der Bedarf konnte nur durch mehrmaliges Teigliefern gestillt werden, so dass unsere Waffeleisen nicht zur Ruhe kamen. Es war ein riesiger Erfolg und alle haben mit Spaß und Leidenschaft dazu beigetragen.

Auf eine Weihnachtsfeier haben wir in gemeinsamer Abstimmung mit den Kindern und Jugendlichen verzichtet, um nicht noch einen zusätzlichen Termin im vorweihnachtlichen Schulstress beizusteuern.

Dafür haben wir in den Weihnachtsferien gemeinsam mit den Kindern und Jugendlichen des TC Deggingen in der Tennishalle Gosbach ein kleines Tagesturnier veranstaltet. Hier durften alle nochmals zwei Spiele bestreiten und mit viel Spaß die letzten Bälle im Jahr 2022 spielen. Insgesamt waren es 31 Teilnehmer (15 x TC Grubingen und 16 x TC Deggingen) in den Altersklassen U10, U12 und U15-18.

Euer Jugendleiter  
Thomas Wagner